

La Plataforma Cívica por la Independencia Judicial ha tenido conocimiento a través de los medios de comunicación de las iniciativas emprendidas por algunas formaciones políticas a favor de la Justicia española, a saber:

- 1) Una enmienda a los presupuestos general del Estado del grupo “Podemos” para que el incremento de las plazas de jueces, en vez de los 100 previstos, ascienda a 1.200.
- 2) Un decálogo de medidas para la despolitización del Poder Judicial presentado por el partido “Ciudadanos” en un acto público celebrado en Madrid el ocho de mayo de 2017.

Dado que se trata de reivindicaciones que la Plataforma viene defendiendo desde su creación, en el año 2010, instamos a que tales iniciativas sean asumidas por el resto de los grupos políticos en el entendimiento de que se trata de una materia donde ha de alcanzarse un consenso de Estado superador de los particularismos partidistas.